

Diario de Burgos Digital

Provincia 18/02/2008 Basconcillos del Tozo

La Compañía Petrolífera de Sedano realizará un sondeo en Prádanos

El Ayuntamiento está tramitando que la empresa realice un estudio de viabilidad € El pozo Tozo 1 fue sellado al poco de ser descubierto, en 1969, por no tener interés el gas entonces

J.L.H.



La compañía subsidiaria española Leni Gas & Oil reabrirá el pozo Tozo 1
Patricia

El Ayuntamiento de Basconcillos del Tozo está diligenciando la tramitación para que la empresa Compañía Petrolífera de Sedano realice un estudio de viabilidad en la localidad de Prádanos. La empresa española subsidiaria de Leni Gas & Oil reabrirá el pozo Tozo 1, en el que apareció primero petróleo y luego gas durante el sondeo realizado en 1969. El pozo fue sellado debido a que en aquellas fechas el gas no tenía gran interés.

Fueron los tiempos en los que se realizaron cuatro sondeos en la población de Barrio Panizares: «uno de ellos tenía gas y petróleo, pero en la década de los setenta nadie quería gas», manifiesta el responsable de los pozos petrolíferos burgaleses, Ernesto Pozas, agregando que lo mismo ocurrió en el campo de Hontomín: «donde el pasado año abrimos otros pozo que resultó negativo». Donde hay seguridad de que haya una bolsa de petróleo es en Huidobro, pero este pozo resulta difícil de explotar por los problemas medioambientales del entorno.

En cualquier caso y dado el precio actual del crudo, cualquier pozo que dé tres barriles al día, cifra que cubre el costo de perforación, es rentable: «de hecho, en Ayoluengo hemos reabierto algún pozo. En estos momentos contamos con siete pozos», asegura el responsable, añadiendo posteriormente que: «en este campo es muy difícil que haya gas».

Pozas desmiente categóricamente que el norte burgalés sea el lugar idóneo para almacenar gas: «el único pueblo de Burgos que reunía condiciones era Iglesias, pero la formación del terreno con sus concavidades no aguantaba las presiones de la reserva de gas».

El Consistorio de Basconcillos del Tozo, según explica su alcalde José María Ruiz, está muy ilusionado con el sondeo, asegurando que: «podría ser el revulsivo que necesitamos para nuestro desarrollo». En estos momentos indicó que se está a la espera de que la delegación provincial de Industria y Mina envíe su dictamen: «tan pronto lo tengamos lo remitiremos a la Junta para que autorice el sondeo, que inicialmente será para conocer su viabilidad», afirma el munícipe. El pozo se encuentra en el mismo núcleo urbano de Prádanos.